

Propuesta a médicos residentes

Caja corre para detener la huelga

◆ **SHIRLEY SANDÍ**

ssandi@lateja.co.cr

La Caja Costarricense del Seguro Social (CCSS) presentará hoy, a las 10 a.m., una propuesta a los médicos residentes para acabar con la huelga que ya lleva ocho días.

El gerente administrativo de la CCSS, José Alberto Acuña, explicó que ofrecerán a los huelguistas un fondo administrativo, que funcionaría en lugar del pagaré de \$32 millones que deben firmar actualmente.

Lo que no les gusta a los residentes es que esa plata deben cancelarla si después de graduados deciden jalar a las clínicas y hospitales privados antes de cumplir nueve años de servicio al país.

El nuevo fondo se manejaría con el aporte de los asegurados, pero se les cobraría a los doctores daños y perjuicios si incumplen. Ayer, al cierre de edición, no se conocían más detalles de cómo funcionaría dicho fondo.

En el resto de los puntos, según Acuña, llegaron a un acuerdo.

Hasta ayer casi ningún asegurado había salido rascando por la huelga; sin embargo, hoy, a las 6 p.m., los médicos especialistas decidirán si se unen al movimiento.

Oscar Uribe, del sindicato de médicos especialistas, dijo que el gremio lucharía por los salarios.

“No tenemos incentivos, se ha perdido el salario en relación con otros profesionales”, señaló.